



Paris, le 13 avril 2016

à M. Stéphane Richard

Président Directeur Général du Groupe Orange

78, rue Olivier de Serres

75505 – Paris Cedex 15

Objet : Préavis de grève chez Orange SA.

Bonjour,

La fédération Sud dépose un préavis de grève d'une durée illimitée à partir du mardi 19 avril 2016

Il concerne l'ensemble du personnel des services d'Orange SA, salarié-es de droit privé et fonctionnaires, y compris les services cycliques.

Sud revendique le rejet de toutes « nouvelles protections et libertés pour les entreprises » dont les salarié-es et tou-tes celles et ceux qui voudraient travailler feraient les frais d'une flexibilité et d'une précarité plus grande encore avec la loi travail.

A Orange, nous revendiquons également un meilleur partage des richesses produites par l'entreprise. Nous réclamons notamment la réduction du temps de travail à 32H/semaine, une augmentation des salaires de 100€/net mensuel, soit 1200 € pour l'année 2016, 14000 recrutements supplémentaires d'ici 2018, le recrutement de tou-tes les alternant-es qui le souhaitent à l'issue de leur formation, la réinternalisation de la sous traitance et l'embauche des salarié-es concerné-es.

Ce préavis est motivé afin d'assurer le succès de toutes les initiatives organisées jusqu'au retrait total du projet de Loi travail.

Veillez agréer, Monsieur, l'assurance de nos meilleures salutations.

Pour la fédération SUD
Christian Pigeon